



Les bridgeurs de PMF au Festival de Biarritz

publié le 02/03/2022

Du 24 au 27 février, 19 élèves bridgeurs du collège participaient au festival de Biarritz.

Sous le soleil et dans la bonne humeur, ils ont joué l'open (par équipe de deux) le vendredi soir et le patton (par équipe de 4) les samedi et dimanche, dans le magnifique casino de Biarritz, avec vue sur la mer et ses surfeurs.

Au programme : ballades au bord de mer, pique-nique sur la plage, temps sympathiques à l'hôtel et bien sûr du bridge ! Un week-end de compétition comme celui-ci demande une grande concentration. Certains élèves ont brillé par leurs résultats, et tous ont eu un comportement exemplaire.

C'est une belle récompense pour ces élèves sérieux et motivés après deux années marquées par le COVID qui nous ont empêché tout rassemblement festif.

Les résultats :

Open par paire : Les Charentes ont brillé

1- 77,23 % : Silvère GALLARD et Tom LEVACHER de Parthenay

3- 63,39 % : Lucas BALESTRA et Ilona MICHEL de Parthenay

Patton

3- L'équipe « Poitou to you to » avec Lise RAYNAUD, Juliette MOTTAY, Tom LEVACHER, et Silvère GALLARD

4- L'équipe « Poitou-Flandres » avec Ilona MICHEL et Lucas BALESTRA associés à deux jeunes des Flandres qui jouent avec eux en équipe de France U13

Bravo à tous !

Prochain RDV :

- ▶ la finale régionale pour les cadets (4ème et 3ème) à Niort le mercredi 4 mai
- ▶ la finale régionale pour les 6èmes et 5èmes le lundi 23 mai à Royan

et les finales nationales à Paris bien sûr... suspens !

De beaux moments en perspective...

Portfolio

